



Bericht über das Jahresschiessen vom 25. September 2021



Nach einem ziemlich durchzogenen Sommer 2021 waren alle Blicke auf den Wetterbericht für den 25. September gerichtet und wir wurden freudig überrascht, denn ein stahlblauer Himmel wölbte sich über Zürich. Mit etwas über 20° herrschte auch äusserst angenehmes Wetter zum Schiessen; es stand also nichts mehr im Wege für ein interessantes und unterhaltsames Jahresschiessen. Bester Laune trafen denn auch die Schwarzpulverschützinnen und Schwarzpulverschützen inklusiv Gäste nach 13.30 Uhr im 25m-Stand Albisgütli ein. Wie schon seit vielen Jahren durften wir auch 2021 die Anlage sowie für den Apero die wunderschöne Stadtschützenstube unentgeltlich benutzen. Dafür möchte ich mich im Namen aller Schützen ganz herzlich bei der Schützengesellschaft der Stadt Zürich bedanken. Ein riesengrosser Dank geht aber auch an Stephan Peter, dem Standverwalter der Schützengesellschaft. Seine Hilfe, Unterstützung und Zuverlässigkeit trugen enorm viel zum Gelingen unseres Traditionsanlasses bei.



Die Berichterstatteerin konnte mit etwas Verspätung die Anwesenden begrüßen. Ehrengäste waren dieses Jahr Michael Baumer und Bettina Uhlmann Baumer. Leider konnte Bettina, aus beruflichen Gründen, erst zum Apero ins Albisgütli kommen. Sie hat jedoch unsere Einladung angenommen, nächstes Jahr auch beim Schiessen dabei zu sein! Natürlich in Begleitung von Michael. Michael Baumer ist Zürcher Stadtrat und Nachfolger von Andres Türler als Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe. Bettina Uhlmann ist Kulturmanagerin mit einer eigenen Agentur und, nebst vielen anderen Aufgaben, auch Präsidentin des Quartiervereins Oberstrass. Als Vertreter der Schützengesellschaft der Stadt Zürich konnte Susi Braun Max Hickel begrüßen. Max ist Vorstandsmitglied, Gesellschaftsschreiber und zuständig für Kommunikation. Als seine Gäste hat Andres Türler die folgenden Persönlichkeiten eingeladen: Philippe Schuler, Mitgründer des Auktionshauses Schuler und Jagdkollege von Andres, sowie Josef Leu. Josef war bis diesen Frühling Präsident der Zürcher Kantonalen Jagdaufsicht. Laura Eckardt war schon 2020 unser Gast. Aber leider wurde dem Vorstand zu spät ihr Interesse an einer Mitgliedschaft mitgeteilt; die GV-Unterlagen waren schon spediert. Daher war Laura als «Aspirantin» nochmals als Gast anwesend. Und last but not least, aber nicht weniger willkommen, hat Thomas Wetzel seine Tochter Livia Sigg als persönlichen Gast eingeladen.



Nach dem unverzichtbaren Vorlesen der Sicherheitsbestimmungen, der Bildung von 2er-Teams, wobei unsere Gäste von erfahrenen Schützen betreut wurden, krachten auf 9 Scheiben die ersten Schüsse für den Sektionsstich. Jedes Jahr aufs Neue ist dieser Ton Musik in den Ohren einer jeden Schwarzpulverschützin und eines jeden Schwarzpulverschützen und der Pulverdampf eine Wohltat für die Nase!! Martin Schmatz übernahm mit seiner markanten Stimme die Feuerleitung, Thomas Baumgartner, Angestellter im Zeughaus, war bei Waffenstörungen sofort zur Stelle und so konnte der Wettkampf, auch Dank der Disziplin aller Schützen, unfallfrei gegen 17 Uhr beendet werden.



Schon beim Apero in der Stadtschützenstube, der wieder sehr reichlich von unserem Stubenwirt Beat Steinmann aufgetischt wurde, fanden anregende

Gespräche statt. An dieser Stelle sei unserem Ehrenmitglied Erwin Weber nochmals für den gesponserten Apero ganz herzlich gedankt.



Gegen 18 Uhr dislozierten wir in das Panoramarestaurant an die herbstlich gedeckten Tische, wo wir mit einem gemischten Salat, Schweinsfilet im Teig, verschiedenen Gemüsen und frischem Fruchtsalat, Vanilleeis und Kirsch, verwöhnt wurden. Danken möchte ich an dieser Stelle Martin Schmatz, der eine Flasche Kirsch für den Dessert sponserte, sowie die Steinpilze für die Sauce!!



Vor dem Dessert verlas Erich Moser die Namen der Siegerin und des Siegers unseres Schiessens. Gewonnen wurde der Sektionsstich von Martin Schmatz und der Duellstich von Céline Lüchinger, die auch als Gesamtsiegerin mit 154 Punkten feststand. Ganz herzliche Gratulation. Mit dem 3. Rang von Manuela Eugster in der Gesamtrangliste, haben die Damen die Herren ein wenig in den Schatten gestellt 😊. Angehängt ist die vollständige Rangliste.

Die Stimmung war wieder hervorragend. Auch unsere Gäste waren begeistert. So haben Philippe Schuler und Max Hickel spontan ihre Bereitschaft für eine Mitgliedschaft erklärt und auch Laura freut sich, an unserer nächsten GV am **11. März 2022** in unsere Gesellschaft aufgenommen zu werden.

Bitte notiert euch bereits jetzt auch das Datum unseres nächsten Jahresschiessens: **24. September 2022.**

Danken möchte ich allen, die in irgendeiner Weise dazu beigetragen haben, dass unser Jahresschiessen wieder unvergesslich bleiben wird.

Die Berichterstatterin: Susi Braun

Ranglisten

Sektionsstich

Name	Jahrgang	Punkte	Rang
Schmatz Martin	67	97	1
Eugster Manuela	79	97	2
Lüchinger Céline	81	97	3
Wetzel Thomas	56	90	4
Frei Peter	55	89	5
Enderle Urs	40	88	6
Meister Roland	64	85	7
Schuler Philippe	46	81	8
Lätsch Daniel	57	76	9
Hickel Max	73	76	10
Fuchs Bernhard	57	74	11
Peter Stephan	79	73	12
Sigg Livia	88	72	13
Bühler Patrick	75	69	14
Türler Andres	67	65	15
Leu Josef	57	62	16
Eckardt Laura	89	59	17
Baumer Michael	74	46	18



Duellstich

Lüchinger Céline	81	57	1
Frei Peter	55	55	2
Meister Roland	64	54	3
Schmatz Martin	67	54	4
Eugster Manuela	79	53	5
Enderle Urs	40	52	6
Hickel Max	73	52	7
Leu Josef	57	51	8
Wetzel Thomas	56	49	9
Schuler Philippe	46	48	10
Türler Andres	67	48	11
Peter Stephan	79	48	12
Baumer Michael	74	45	13
Sigg Livia	88	44	14
Fuchs Bernhard	57	41	15
Bühler Patrick	75	41	16
Eckardt Laura	89	39	17
Lätsch Daniel	57	27	18



Total

Lüchinger Céline	81	154	1
Schmatz Martin	67	151	2
Eugster Manuela	79	150	3
Frei Peter	55	144	4
Enderle Urs	40	140	5
Wetzel Thomas	56	139	6
Meister Roland	64	139	7
Schuler Philippe	46	129	8
Hickel Max	73	128	9
Peter Stephan	79	121	10
Sigg Livia	88	116	11
Fuchs Bernhard	57	115	12
Leu Josef	57	113	13
Türler Andres	67	113	14
Bühler Patrick	75	110	15
Lätsch Daniel	57	103	16
Eckardt Laura	89	98	17
Baumer Michael	74	91	18

Der Zweite



Martin Schmatz

Die Siegerin



Céline Lüchinger

Die Dritte



Manuela Eugster

Schlusspunkt

